

# Honda CB150X Jelajah Misteri 2 Alam, Ajang Silaturahmi Bersama Komunitas

Category: Otomotif  
18 Desember 2023



## Honda CB150X Jelajah Misteri 2 Alam, Ajang Silaturahmi Bersama Komunitas

**BANDUNG, Prolite** – PT Daya Adicipta Motora (DAM) selaku Main Dealer Sepeda Motor dan Suku Cadang Honda di Jawa Barat menggelar acara bersama komunitas sepeda motor bertajuk “Honda CB150X Jelajah Misteri 2 Alam” di Bandung, Sabtu (16/12). Acara ini diikuti oleh 30 orang peserta yang tergabung dalam komunitas CB150X Bandung Raya.

Acara dimulai dengan rolling city menyusuri jalan-jalan di kota Bandung sambil mengkampanyekan sosialisasi keselamatan berkendara #Cari\_Aman. Kegiatan ini bertujuan untuk mengajak seluruh peserta merasakan sensasi berkendara dengan Honda CB150X di berbagai kondisi jalan yang dilalui.

Seluruh peserta mengunjungi Kampung Gajah untuk mengikuti berbagai kegiatan, seperti napak tilas sejarah, bermain permainan tradisional, dan mengikuti sesi tanya jawab seputar Kampung Gajah.



dokumentasi

Acara dilanjutkan dengan mengunjungi salah satu Panti Asuhan di kota Bandung untuk melakukan kegiatan aksi sosial bersama komunitas. Peserta menyerahkan bantuan berupa alat tulis kepada Panti Asuhan Amanah Ummah.

Acara ditutup dengan sharing session di Cafe Esa Coffee, Bandung. Dalam sesi ini, peserta berdiskusi seputar pengalaman peserta selama mengikuti acara kemudian dilanjutkan dengan sosialisasi Honda Community ID oleh PIC Community DAM Irvan Setiawan.

General Manager Motorcycle Sales, Marketing, & Logistic DAM, Handi mengatakan, Acara ini merupakan ajang untuk mempererat tali silaturahmi dan apresiasi kepada komunitas CB150X Bandung Raya. Kami ingin memberikan keseruan dan pengalaman yang berbeda di setiap kegiatan yang kami gelar untuk memberikan kesan yang mendalam dan kenangan yang tak terlupakan bagi peserta.

“Komunitas Honda juga merupakan salah satu pilar penting dalam mewujudkan Sinergi Bagi Negeri dalam mengkampanyekan pesan keselamatan berkendara ke masyarakat luas untuk selalu #Cari\_Aman dan tetap mematuhi peraturan rambu-rambu lalu lintas saat berkendara di jalan raya,” ujar Handi.